
3№ 12 (238),
декабрь 2020 г.ЗЛОтчёты и выборы в первичках

Новости из районов

Галина Васильевна Шу-
това, председатель районной 
организации, усадила меня 
напротив и стала рассказы-
вать о делах. Так я нашла 
круг общения, новых друзей и 
очень важную для поддержки 
людей работу. 

На учете в нашей ячейке 
23 человека.  Это люди раз-
ного возраста от 46 до 95 лет, 
разных судеб и характеров.  
Но день за днем, все больше 
узнавая каждого, я не пере-
стаю удивляться, какие они 
все замечательные – скром-
ные, тактичные, доброжела-
тельные. 

Общаемся мы по разным 
поводам. Это и юбилейные 
дни рождения, и посещения 
в больнице, и всевозможные 

За те десять лет, что я руковожу первичной ор-
ганизацией в городе Перевоз, наработано не-
мало приемов, позволяющих охватить все сто-
роны жизни человека.
Нас не так много – 28 членов первички. В ос-
новном это одинокие люди со своей личной 
болью, трудностями и проблемами. Раз в ме-
сяц я посещаю каждого, в праздники обзвани-
ваю по телефону. 

Беседуем о разном: о здо-
ровье, о быте, о политике. 
Выходим гулять у дома, в 
огород – им очень радостно 
поделиться своими успехами.

В день рождения прихожу 
с небольшим подарком, а в 
юбилейные даты выделяют-
ся деньги на подарок поболь-
ше. Когда человек лежит в 
больнице, тоже положена 
определенная сумма, кото-
рую мы всегда используем. 

Особо чтим ветеранов 
Великой Отечественной вой- 
ны. Стараемся помнить о 
девизе "Никто не забыт и 
ничто не забыто". В этом 
году поздравили с 75-летием 
Победы Нину Александровну 

Какие они замечательные!
Первичной организацией «Сельхозтехника» в 
поселке Перевоз я руковожу с 2013 года. Пос-
ле выхода на пенсию и недолгого сидения 
дома я заскучала.  Очень не хватало общения.  
И однажды на двери одного из кабинетов уви-
дела вывеску «Перевозская районная органи-
зация НОО ООО ВОИ». Вошла и спросила, не 
могу ли чем-нибудь быть полезна.

Общению всегда рады
Проходит вечер отдыха под 
духовой оркестр. Танцуем, 
организуем игры, здесь же 
награждаем самых активных 
участников. Это огромный 
заряд бодрости. 

Еще более наполнена со-
держанием декада инвалидов 
в декабре. Это подведение 
итогов всей годовой работы.

На круглых столах с руко-
водителями района задаем и 
решаем вопросы по жилищно-
коммунальному хозяйству, по 
работе больницы. 

Ходим в физкультурно-
оздоровительный комплекс 
заниматься спортивными 
играми, плаваем в бассейне. 
Часто нас приглашают в гос- 
ти сотрудники библиотеки 
– организуют интересные 
встречи на разные темы с 
показом видео и, конечно, с 
чаепитием. Общению все 
очень рады.

Очень рады и коллек-
тивным путешествиям. 
Мы ездили в Вадский район, 
Дальнее Константиново, 

Дзержинск
Своеобразный обменный 

фонд технических средств 
реабилитации в Дзержинской 
городской организации обще-
ства инвалидов существует 
уже давно. 

Кто-то приобрел совер-
шенно новое изделие – значит, 
предыдущее, если оно в хоро-
шем состоянии, ещё может по-
служить другому человеку. Так 
получилось с 94-летней Ольгой 
Васильевной Подольской, кото-
рой с возрастом понадобилось 
в помощь техническое средство 
передвижения. 

Совершенно новая коляска 
теперь у Ольги Александровны 
Кузьминой, которой ей удобно 
пользоваться. Эту активистку 
Дзержинской организации ВОИ 
хорошо знают в городе, она 
много лет была председате-
лем первички, бескомпромисс-
но боролась за права людей с 
ограниченными возможностями 
здоровья. 

Как рассказывает председа-
тель организации общества ин-
валидов Дзержинска Нина Нау- 
мова, порой даже и фамилии 
не записываются, кто кому по-
дарил коляску. Сделали доброе 
дело – и слава Богу!

Нижний Новгород
Председатель организа-

ции ВОИ Приокского района 
Ирина Николаевна Быкова 
поступает очень мудро: с 
первых дней, как народные 
избранники приступают к 
своим обязанностям, она ста-
рается задействовать их для 
помощи людям с ограничен-
ными возможностями. 

В сентябре прошли выборы 
в городскую Думу Нижнего Нов-
города и Николай Александ-
рович Чернышов, впервые из-
бравшийся в муниципальный 
орган управления от Приок-
ского района, уже считается 
другом организации ВОИ. Он 
принял участие в мероприятии, 
посвященном сентябрьским 
юбилярам. 

Другие депутаты годами по-
могают объединению инвали-
дов. Наталья Борисовна Смот-
ракова, избранная в областное 
Законодательное собрание, 
тоже участвовала в мероприя-
тиях райВОИ. Она подготовила 
поздравления для юбиляров, 
организовала интересную по-
ездку для молодых инвалидов. 

Чкаловск
Невероятной длины огу-

рец от Елены Мордачевой, 
огромная тыква от Ната-
льи Левашовой, кабачок-
«пингвин» от Людмилы Жид-
ковой… 

Это всё фотоизображения 
овощей, которые выращены 
членами организации ВОИ Чка-
ловского района. Эти фотогра-
фии произвели наибольшее 
впечатление на Валентину 
Кузьмичеву, председателя рай-
организации и организатора 
фестиваля «Урожай-2020». 

Были и видеосюжеты. Оль-
га Мартемьянова с дочкой Ли-
зой очень красиво сняли свой 
сад-палисад и тоже представи-
ли это на фестивале.

Фестиваль чкаловцы про-
водили on-line. А как же иначе в 
период пандемии?

мероприятия – как районные, 
так и в нашей первичке. 

Моим подопечным нравит-
ся посещать центр социаль-
ной помощи населения, где 
нас всегда радушно встреча-
ют, подлечивают, приучают к 
физической культуре, развле-
кают: проводят мастер-клас-
сы, игры, конкурсы. 

Мы с большим удоволь-
ствием посещаем физкуль-
турно-оздоровительный комп-
лекс. В ФОКе проходят наши 
соревнования.

С центральной библиоте-
кой договариваемся об учас-

тии в тематических вечерах. 
Музейно-выставочный центр 
проводит экскурсии. Дворец 
культуры и Детская школа ис-
кусств приглашают в свои про-
екты.

В этом году самым зна-
чимым нашим мероприятием 
было празднование 75-летия 
Победы. В прежние годы 9 
мая мы всегда участвовали в 
марше к Вечному Огню – по-
смотрите на фотографию, как 
это было многолюдно. Нынче 
многое изменилось, но мы не 
забыли ни одного солдата, ни 
одного труженика тыла, по-
здравили всех причастных к 
этому событию.  

Дважды в год мы собира-
емся на круглый стол, где на 
наши вопросы отвечают руко-
водители районных организа-
ций, представители местной 
власти и силовых структур.  

Искренне благодарю руко-
водителей всех организаций 

за теплое отношение к земля-
кам с ограниченными физиче-
скими возможностями. 

Мои подопечные с удо-
вольствием путешествуют как 
по району, так и по области.  К 
сожалению, в этом году воз-
можности таких поездок были 
практически сведены к нулю. 

Но по-прежнему мы под-
держиваем связь друг с дру-
гом. И если у кого-то из чле-
нов нашей ячейки возникают 
проблемы, я всегда спешу на 
помощь и привлекаю на реше-
ние проблем всех необходи-
мых и причастных. 

Приближаются новогодние 
праздники. Конечно, мы по-
здравим каждого, для каждого 
найдем теплые слова.  А всем 
желаем доброго здоровья, 
благополучия, веры в лучшее.

Наталья ТЮРИНА, 
председатель ячейки 

"Сельхозтехника" 
Перевозской РО ВОИ

Зотову и Людмилу Петров-
ну Пчелину, вручили им в 
торжественной обстановке 
благодарственные письма и 
открытки  за подписью пред-
седателя Нижегородской об-
ластной организации «ВОИ» 
Эдуарда Александровича Жи-
тухина.

Никогда не пропускаем 
День пожилого человека 1 
октября. Организуем вечер 
отдыха. Во дворце культуры 
накрываем столы с дарами 
осени – это наш традици-
онный «Погребок». Каждый 
стол оценивает жюри. За 
лучшее оформление вручаем 
на сцене призы.  Работни-
ки ДК показывают концерт. 

Большое Болдино, в Мака-
рьевский монастырь, в Шат-
ковский район. В Пешелань, 
где организована добыча 
гипса. Если появляется воз-
можность, бываем в Нижнем 
Новгороде – на экскурсиях, на 
концертах и спектаклях.

Выписываем любимую га-
зету «Здравствуйте, люди!» 
и «Нижегородские новости», 
читаем в порядке очереди.  
Всегда ждем  публикаций о 
нашей районной организа-
ции, о ее председателе Гали-
не Васильевне Шутовой, ко-
торая нам во всем помогает.  

Мария РОМАНОВА, 
председатель ячейки 
Перевозской РО ВОИ


